

Medieninformation

Ein Hoch auf die Jubilare mit insgesamt 1140 Dienstjahren

Die Ospelt Gruppe feierte ihre Jubilare und verabschiedete elf Pensionäre

In diesem Jahr konnte die Ospelt Gruppe 44 Jubilare der Standorte Bendern und Sargans mit insgesamt 1140 Dienstjahren zum traditionellen Jubiläumsanlass in die Hofkellerei in Vaduz einladen. Ausserdem wurden bei dieser Gelegenheit elf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in die verdiente Pension verabschiedet. Für Alexander Ospelt, Verwaltungsratspräsident der Ospelt Gruppe, ist der Jubilarenanlass jedes Jahr ein Grund zur grossen Freude. Auch heuer Jahr betonte er die Bedeutung langjähriger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche das Rückgrat und eine wesentliche Stütze für ein Unternehmen bedeuten: «Ihr vereint grosses Wissen und eine enorme Erfahrung, die ihr seit vielen Jahren täglich in Eure Arbeit mit einbringt. Für dieses Engagement bedanke ich mich im Namen meiner Familie, des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung ausdrücklich.» Das gelte im selben Masse auch für die frischen Pensionäre, welche nun ihren verdienten Ruhestand antreten: «Ich bedanke mich bei Euch für Euren Einsatz und wünsche Euch einen guten Start in die neue Lebensphase. Geniesst die gewonnene Zeit und lasst es Euch gut gehen.» Vor allem wünschte Alexander Ospelt den elf Jungrentnerinnen und -rentnern beste Gesundheit im neuen Lebensabschnitt.



Herbert, Blanca und Alexander Ospelt sowie HR Leiter Christian Pfund feierten gemeinsam mit den Jubilaren und Pensionären der Standorte Bendern und Sargans.